
 

 

 

 

第３回学校運営協議会が，９月８日（土）に，南新浜小学校校長室にて開催されました。 

 今回の主な内容は，学校評価のアンケート結果の報告と教職員の任用に関する意見につ

いてでした。 

以下，委員の皆様からの意見をご紹介いたします。 

 

〈学校評価のアンケート結果について〉 

・タブレットについて、活用が低いのではないか。 

→現状では，１年生に未配付であること，家庭への持ち帰りが５・６年生のみであること

から，保護者が目の当たりにすることがないためではないかと思っている。 

 

〈教職員の任用に関する意見ついて〉 

・年齢バランスが良い配置にしてほしい。 

・職員と協働できる教員が望ましい。 

・一人一人に寄り添った指導ができる教職員がいい。 

・特別支援学級ができるということなので，経験がある職員が配置されるといい。 

・特別支援教育の開設の経験があり，４～５年いてくださる方がいい。 

・図画工作科が得意な先生に来てもらえるといい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今後も，南新浜小学校の子どもたちのために，より良い意見交換をしていきたいと思い

ます。 

＜次回の学校運営協議会の日程＞ 

  第４回学校運営協議会（福栄中ブロック） 

１１月２２日（金）１７：３０ 会場：福栄中学校 

南新浜小学校 

学校運営協議会だより 
令和６年９月１１日 
学校運営協議会事務局 
 


